

TAX ALERT

КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

SEPTEMBER 2014 / СЕНТЯБРЬ 2014

Double Tax Treaty between the Kyrgyz Republic and the State of Qatar has been signed

The Governments of the Kyrgyz Republic and the State of Qatar signed an Agreement on avoidance of double taxation and prevention of tax evasion.

This Agreement provides exemption from tax on dividends and interests and reduced rates on royalties.

Government approved new regulation on customs control of goods on the territory of free economic zones

The Government of the KR adopted Regulation on Customs Control of Goods in Free Economic Zones of the Kyrgyz Republic. This regulation provides exemption from customs duties and taxes for goods placed and used under the customs regime Free Customs Zone (Decree of the Government of the KR #524 of September 4, 2014).

New form of tax report on bonus has been approved

Government of the Kyrgyz Republic approved new form to report calculation of bonus on geological survey and development of mineral deposits (STI-121) as well as procedures for its filling (The Decree of the Government of the KR #528 of September 11, 2014).

Подписано Соглашение об избежании двойного налогообложения между Кыргызской Республикой и Государством Катар

Правительства Кыргызской Республики и Государства Катар подписали Соглашение об избежании двойного налогообложения и предотвращении уклонения от уплаты налогов на доходы.

Данное соглашение предусматривает освобождение процентов и дивидендов от налога, а также пониженную ставку налога на роялти.

Правительство утвердило новую инструкцию по таможенному контролю товаров в свободных экономических зонах

Правительство КР утвердило инструкцию по таможенному контролю товаров в свободных экономических зонах Кыргызской Республики. Согласно данной инструкции товары, размещенные и используемые в рамках таможенного режима «Свободная таможенная зона», освобождены от уплаты таможенных пошлин и налогов

(Постановление Правительства КР №524 от 4 сентября 2014 года).

Утверждена новая форма расчета бонуса

Правительство Кыргызской Республики утвердило новую форму расчета бонуса по геологическому изучению и разработке месторождений полезных ископаемых (STI-121), а также порядок по его заполнению (Постановление Правительства КР №528 от 11 сентября 2014 г.).

Government proposed new draft laws in light of Kyrgyzstan's Customs Union accession

The Government of the KR proposed a package of drafts of laws to be adopted within the process of Customs Union accession. The following drafts are submitted for consideration of the Parliament of the Kyrgyz Republic:

- Law on Customs Tariff of the Kyrgyz Republic (Decree of the Government of the KR #503 of August 29, 2014);
- Law on Commodity Nomenclature of the Foreign Economic Activities of the Kyrgyz Republic (Decree of the Government of the KR #496 of August 29, 2014);
- Law on Free Economic Zones in the Kyrgyz Republic (Decree of the Government of the KR #499 of August 29, 2014);
- Law on Changes and Amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic (Decree of the Government of the KR #505 of August 29, 2014).

Government disagree with proposed changes in tax regulation

The Government of the Kyrgyz Republic issued a negative conclusion on draft law on changes in the Tax Code of the KR on decrease of penalty rate for the late payment of taxes from 0.09 to 0.05 percent; on granting of rights to the taxpayers to self-determine the sequence of tax debt repayment and to offset the VAT input against the liability on other taxes (Decree of the Government of the KR #546 of September 23, 2014).

Правительство предлагает изменения в законодательство в свете вступления Кыргызстана в Таможенный Союз

Правительством предложен ряд законопроектов в рамках процесса вступления Кыргызстана в Таможенный союз. Следующие законопроекты были вынесены на рассмотрение Жогорку Кенеша Кыргызской Республики:

- Закон о таможенном тарифе Кыргызской Республики (Постановление Правительства КР №503 от 29 августа 2014 г.);
- Закон о товарной номенклатуре внешнеэкономической деятельности Кыргызской Республики (Постановление Правительства КР №496 от 29 августа 2014 г.);
- Закон о свободных экономических зонах в Кыргызской Республике (Постановление Правительства КР №499 от 29 августа 2014 г.);
- Закон о внесении изменений и дополнений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики (Постановление Правительства КР №505 от 29 августа 2014 г.).

Правительство несогласно с предложенными изменениями в налоговом законодательстве

Правительство дало отрицательное заключение на проект закона о внесении изменений в Налоговый Кодекс КР о снижении размера пени за несвоевременную уплату с 0,09 до 0,05 процента, предоставления налогоплательщику прав на самостоятельное определение очередности погашения задолженности, направления сумм превышения по НДС на погашение налоговой задолженности по другим видам налогов (Постановление Правительства КР №546 от 23 сентября 2014 г.).

How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail contact@bakertilly.kg or by phone +996 312 696232.

www.bakertilly.kg

An independent member of Baker Tilly International

Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте contact@bakertilly.kg или по телефону +996 312 696232.